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Характер кузнеца 
крепче, чем металл

- Ведь руководство тоже заинтересовано в успехе и не меньше 
нашего  ценит  свой  коллектив.  Да  и  есть  за  что!  У  нас 
замечательные  люди!  Кузнецы  всегда  отличались 
сплоченностью  и  активностью.  Недели  не  проходит  без 
какого-нибудь  мероприятия.  Возьмите  спортивную 
работу       (физорг      -     Ольга      Анатольевна     Солоненко):  
наши  волейболисты  и  городошники  -  чемпионы  завода,  по 
зимнему  мини-футболу  и  плаванию  команды  кузнецов 
занимают  второе  место,  на  пробеге  на  призы  газеты 
«Автозаводец» были первыми в своей группе. В смотрах-кон-
курсах художественной самодеятельности ниже второго места 
тоже  не  опускаемся.  Заведует  красным  уголком  инструктор 
Надежда  Васильевна  Черухова,  член  профкома  и  сама 
активная участница всех концертов. Мы их готовим к каждому 
празднику.  К  9  Мая  в  этом году  лучшие  номера  продемон-
стрировали  ветеранам.  Провели  их  по  цехам,  показали,  как 
меняются  условия  труда  кузнецов  (у  нас  7  автоматических 
линий). Почетным гостям очень понравился теплый прием.

Работа у кузнецов не из легких, отдых им требуется 
полноценный.  Я  не  припомню,  чтобы  кому-то  (из  тех,  кто 
вовремя обратился) не досталось путевки в санаторий. (Ими у 
нас  занимается  инструктор  Марина  Юрьевна  Курина  -  член 
профкома  и  активная  участница  художественной 
самодеятельности.) По 2-3-дневным путевкам в «Мечту» 7 раз 
выезжали.  А  недавно  молодежь  в  поход  на  природу 
выбиралась.  У  нас  треть  коллектива  моложе  30  лет,  а  для 
молодых  тоже  нужны  мероприятия,  где  бы  они  могли 
познакомиться  поближе,  сплотиться,  подружиться.  Советом 
молодежи  руководит  мастер  кузнечно-прессового  цеха 
Алексей  Александрович  Мо-кров.  Парень  грамотный, 
энергичный. Собрал команду для участия в игре «АЗы наук», 
наши в финал вышли. А когда сам принял участие в конкурсе 
«Мастер-класс», где и пел, и танцевал, мы увидели и оценили 
его таланты, о которых и не подозревали! 

Треть коллектива составляют женщины. Где еще вы 
таких  найдете?!  Наталья  Викторовна  Водопьянова,  Надежда 
Ивановна  Федотова,  Любовь  Николаевна  Шахова  работают 
кузнецами, мужчинам не уступают, да еще лучшими профгру-
поргами завода являются. Боевые - ни мне, ни председателю 
цехкома задремать не дадут! Да наши председатели и сами не 
задремлют: Ирина Михайловна Макарова - член профкома и 
активная участница художественной самодеятельности; Юрий 
Вячеславович  Жаров  -  член  профкома,  спортсмен;  Марина 
Анатольевна  Ермишина,  Сергей  Иванович  Анисимов, 
Светлана Николаевна Бутусова - у них стаж председательский 
поменьше, но и они стремятся ни в чем не отставать от более 
опытных  товарищей.  Причем  все  совмещают  общественную 
работу с производственной. С такими людьми очень приятно 
работать!

...В  кузницу,  несмотря  на  то,  что  труд  там  не  из 
легких,  нередко  работать  идут  семьями.  Как  муж  и  жена 
Водопьяновы или отец и сын Будорагины... То, что родители 
не  боятся  приводить  своих  детей  в  коллектив,  говорит  о 
многом. 

Председатель  профкома 
кузнечного  производства 
заслуженный  автозаводец 
Василий  Васильевич 
Мельников большинство 
работников  своего 
подразделения  знает  в  лицо. 
Еще бы - четвертый десяток лет 
в кузнице! Начинал подручным 
кузнеца,  потом  был  кузнецом, 
мастером,  начальником 
участка.  Последние  14  лет 
работает        в      профсоюзе.   
Смена  профессии  произошла  нежданно-негаданно  для  него  са-
мого. Он даже не присутствовал на том собрании, когда рабочие 
цеха паровых молотов изъявили желание видеть в роли председа-
теля цехкома именно Мельникова и никого другого. Василий Ва-
сильевич сначала не воспринял всерьез такой поворот событий. А 
потом подумал: «А почему бы и нет?» И согласился. 

Первым  наставником  на  стезе  общественной 
деятельности  для  него  стал  Николай  Иванович  Мольков, 
проработавший в профсоюзе кузнечного производства 18 лет. Он 
и  сейчас  интересуется  делами родного  профкома,  нет-нет  да  и 
заглянет пообщаться и непременно по ходу беседы дельный совет 
даст.

А хороший совет иногда ох как нужен! Все чаще люди 
ищут защиты от несправедливости и бытовых неурядиц именно в 
профкоме. В жизни ведь всякое бывает: мастер КТУ понизил без 
достаточно  веских  на  то  оснований  или  с  водой  в  душевых 
проблема... Не к начальнику цеха идут рабочие, не к сантехнику, а 
в профком. Василий Васильевич считает это хорошим признаком: 
значит,  доверие  к  профсоюзу  растет.  И  старается  это  доверие 
оправдать.  А тем кто еще не верит,  он,  обходя по утрам цеха, 
говорит:  «Да  вы  придите  со  своей  проблемой  в  профком, 
напишите  заявление,  не  бойтесь,  разберемся!»  Он  знает,  что 
говорит В профкоме действуют комиссии: санитарно-техническая 
(ее  возглавляет  Владимир  Константинович  Кузовков)  по  эко-
номико-правовой работе (Галина Николаевна Плечева) по охране 
труда  (Юрий  Викторович  Дормидонтов),  есть  и  по  трудовым 
спорам  (Геннадий  Александрович  Толкачев)  И  если 
несправедливое  наказание  отменяется  более  объективным 
распоряжением, КТУ обсуждается на совете бригады неполадки 
устраняются и нет никаких притеснений тех, кто пожаловался, со 
стороны администрации - значит, работают эти комиссии хорошо.

- Мы прекрасно ладим с управляющим производством Ни-
колаем  Алексеевичем  Кулигиным,  чувствуем  поддержку  на-
чальника отдела кадров Александра Геннадьевича Смирнова.  А 
когда есть взаимопонимание,  даже сложные вопросы решаются 
легче, - говорит Василий Васильевич. 
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